

---

BOLETIN  
DE  
CIENCIAS MEDICAS.

---

PUBLICACION MENSUAL.

---

## NUESTRO PROGRAMA.

Se nos va á tratar de temerarios; se va á decir . . . . . ¡Un nuevo periódico de medicina! cuando hay ya tantos, uno más, acaso tenga su atractivo para lo porvenir . . . . . nuestro público médico lo dirá!

Nuestro periódico no viene con grandes pretensiones; al contrario se presenta modesto, humilde, pero quiere llenar un vacío que acaso exista en otras publicaciones médicas; cada una tiene su índole y ésta no le permite ocuparse de ciertos detalles que agradan á los subscriptores; que los necesitan á veces, y éste es el fin que nos proponemos en éstas páginas que hoy inauguramos.

“BOLETIN DE CIENCIAS MEDICAS,” no es pomposo el título, y como lo indica etimológicamente hablando, dará á conocer lo nuevo, sea nacional ó extranjero.

Entra en nuestro programa dar á conocer algunos trabajos nacionales no publicados, y que ya se nos han ofrecido; aquellos de interés que se hayan dado á luz en la prensa Médica de México, se harán conocer á nuestros subscriptores. Las publicaciones médicas antiguas, son hoy buscadas con avidéz; dígalo sinó el ahinco con el que se buscan los trabajos publicados en la “Gaceta Médica de México:” ¿por qué es?, porque aunque tarde es reconocido su mérito; hay diseminados trabajos médicos nacionales que la generación presente no conoce y manifiesta deseos de verlos: haremos una selección cuidadosa de esos escritos que son el fruto de los estudios de nuestros maestros, para darlos á luz nuevamente.

En las secciones de Revista extranjera y nacional, tendremos al tanto á nuestros lectores de lo que publiquen los periódicos extranjeros y nacionales.

Por último, en una sección que llamaremos Económica ó Crónica, anotaremos lo que pase de notable en el ramo médico; poco á poco iremos publicando el Directorio Médico de los establecimientos de ese ramo.

La breve reseña que hemos hecho nos dispensa de entrar en más detalles; nuestros hechos, mejor que las promesas, dignificarán los